

Ausflug der SVE-Schulanfänger zu den PILU-Alpakas

Um das Ende der Kindergarten- bzw. SVE-Zeit noch einmal zu feiern, fanden sich 6 der 7 diesjährigen Schulanfänger in der letzten Schulwoche am Mittwochnachmittag in der SVE am SFZ Schöllnach-Osterhofen ein.

Bei ziemlich regnerischem Wetter machte sich die Gruppe mit ihren Betreuerinnen Regina Wandering, Maximiliane Bergmeier und Anne-Kathrin Bögl mit Regenschirm und im „Gänsemarsch“ auf nach Poppenberg zur Familie Geier und ihren Alpakas.

Kaum dort angekommen ließ auch der Regen wieder nach und die Kinder konnten sich ganz auf die Fütterung und ausgiebige Streicheleinheiten mit den süßen Alpakas konzentrieren. Danach ging es in den kleinen Hofladen, wo jedes Vorschulkind einen Holzbilderrahmen mit bunten Glitzersteinen und lustigen Alpaka-Stickern verzieren durfte, in dem dann anschließend ein Gruppenbild platziert wurde.

Nachdem an kleinen Spielplatz der Familie Geier ausgiebig getobt wurde gingen alle noch einmal zu den kuscheligen Vierbeinern, um sich zu verabschieden.



Anschließend machten wir uns auf den Weg zurück zur SVE, wo die Kinder sich mit einem Pizzastück stärken konnten. Als Nachspeise gab es dann Marshmallows am Lagerfeuer, bevor jedes Kind den Portfolio-Ordner mit dem „Schlaufuchs“-Vorschulbuch und einem kleinen Abschiedsgeschenk überreicht bekam und schließlich um 21 Uhr von den Eltern abgeholt wurde.



Wir bedanken uns sehr herzlich bei Familie Geier mit ihren PILU-Alpakas für den schönen Nachmittag und wünschen allen Schulanfängern schöne Sommerferien und einen tollen Start in der Schule!

Text & Bild: Regina Wandering